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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

                            
C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

2010年２月No.333 

Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2009～2010)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『Onward Centennial , again』  

東京セントラルクラブ会長   ：『一つとなって ＹＭＣＡへ』 

国際会長   ：『一つとなる力』 

アジア会長   ：『夢みるアジア、愛するアジア』 

西日本区理事 ：『すべてのいのちを大切に』 

中西部部長  ：『元気はつらつ中西部』 

 会 長 

副会長 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

山中  秀男 

新保  正秋 

石津  雅人 

中村  幸枝 

山中ちあき 

鍛治田 千文 

February Club Meeting 

『TOF/CS/FF』  

 2 月 第 1 例 会   

 

 日時：2010年2月17日（水）18:30～20:30 
場所：ホテルグランヴィア大阪 

司会：中村 茂高 君 

1. 開会点鐘             山中 秀男 会長 
2. ワイズソング           一  同 
3. 聖句朗読             田中 穣二 君 
4. ゲスト・ビジター紹介       山中 秀男 会長 
5. 今月の強調活動          中村 茂高 君 
6. 連絡・報告・ニュース       各メンバー 
7. 卓話「東ティモールにYMCAがある意義」 

石橋英樹・東ティモールYMCA設立スタッフ 

8. 誕生祝い・ニコニコ献金        一  同 

9. 閉会点鐘                 山中 秀男 会長 

※2月例会は食事がありません。代わりにお茶とケーキが出ます。 

※CS 目標額は当選切手 12 シート、または現金換算 1,500 円

（一般切手も可）です。お忘れなく、例会にご持参ください。 

 2 月 第 2 例 会   

日時：2010年2月24日（水）14:30～16:30 

場所：大阪YMCA土佐堀会館４F 

２月お誕生日：福永（16 日）、田中（19 日）の各メネッ

ト、石津メン(21日) 

       ※今月からスプーン、フォークに変え500円程度のお菓子をプレゼン
ト。2月は山中会長が手配するが、3月からは司会者が用意することに

なりました。 

例会担当 

２班：坂本、藤原、中村茂、福永、鍛治田の各メン 

 

Biblical Message of February 

 

2010年1月 種 別 第１例会 戦略会議 BFポイント ニコニコ献金 

在籍会員  18名 

例会出席  14名 

うちメーキャップ 

0名 

出 席 率     77.8% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

14名 

5名 

0名 

1名 

20名 

10名 

7名 

0名 

0名 

7名 

1   月      55ｇ 

現  金      0 円 

切  手     55ｇ 

現  金       0 円 

1 月： 19,000円 

 

累 計：142,200円 

現代社会とプレゼンテーション     

藤原 正巳 

  近年、我が国でもプレゼンテーションが大変注

目されるようになってきました。プレゼンテーシ

ョンという言葉は色んな分野で広義に使われてい

ますが、具体的には自分の伝えたいことをいかに

正しく他人に伝えるか、その手段・方法を指しま

す。 

  現代は国際的な大競争の時代で、商品やサービ

スの面からみると、他とは一味違った「差別的優

位性」がないとこの時代の勝者にはなれません。

プレゼンの上手ユニクロなどを見ると、なぜこの

不況下でも勝者になれるかがよくわかります。 

 これは個人についても同じです。いかに他者と違

った「差別的優位性」を身につけるかで人生が決

まります。 

  今や「沈黙は金」の時代ではなく、「沈黙は誤解

のもと」です。自分らしい個性や能力を身につ

け、積極的に自分をアピールする努力があなたの

未来を作ります。 

（私の大学の就職説明会での一コマから抜粋しま

した） 
                     （次回は坂本哲朗さんです） 

「隣り人となること」 

（ルカによる福音書10章25～29節） 

【クラブ統計 Statistics 】 
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と き：10年１月20日（水）18:30～20:３0 

ところ：ホテルグランヴィア大阪20階 

夕食の中にお節の詰め物ものぞくなど、まだ正月気

分の抜けやらぬ1月の第一例会は、ゲストを含め20人

が集まり開催されました。司会の藤原正巳メンが、本

日のメインスピーカー・三村正治・羽衣国際大学前学

長を紹介。三村さんとは、藤原メンが香港に赴任して

いた1990年当時、広東省の深圳（しんせん）市にい

た頃からのお付き合いとのこと。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メインスピーカー・三村正治・羽衣国際大学前学長 

お話は、今GDPが日本を抜き、世界第2位の経済大

国になると世界の注目を集める中国。銀行に勤務して

いた頃の、予期せぬことが起こりうる中国ビジネスの

体験をもとに「中国人とのつきあい方」をお話いただ

きました。時間の1分1秒を守る日本人と比較的時間に

ルーズな中国人。三村さんは価値観の違いと説く。陥

る「一つの中国」の錯覚。たとえば、ニンニクを使う

ことが多い中国の北方の料理を、全土でニンニクを使

うと勘違いしてしまう。中国一人当たりのGDPは全国

平均では3千ドルですが、深圳市の１万ドルに比べ、貴

州省では960ドルと、その差は大きく、平均3千ドル

そのものに意味がないとのこと。 

20年前と中国の外見は変わったが、付き合い方その

ものは何も変わっていないと指摘。物事の本質を見極

めながら対応することの大切さを学びました。 

 （中村 茂高） 

 

 

 

日時：2010年1月23日（土）14:30～17:30 

場所：大阪YMCA会館504号室 

出席者: 石津、大村、坂本、新保、谷川、畠中、福永、松浦、

山田、山中の各メン。坂本、隅田、中村、福永、松浦、

山中、山村の各メネット 

協議事項 

1.2月センテニアル寄席 2月6日（土）大阪YMCA会館 
  ・ハイチ救援の募金 
2.YYフォーラム 2月12日（金） 

午後6時30分～8時30分 

3.ハイチ地震被災地募金活動 1月5日～3月31日 

4.11 月 5 日～７日 スペシャルオリンピック日本 夏季ナシ

ョナルゲーム大阪。中西部として人的協力をする。 

5.BF、現金、切手、EF＝2/15 締め切り。２月例会時に、メ

ンバーから徴収。年賀切手の持参。 

6.次期クラブ会長及び役員の担当（４頁参照） 

7.2010年度の活動について 

 ①対外的に分かりやすい支援活動をさぐる。 

 ②年間を通しゲストスピーカー案を集める。 

 ③障害者キャンプのような「ふれあい」のあるプログラム 

 ④CS活動の公募。 

8.課題 会員数の増員（目標：20名） 

 

 

 

 

 

この隣り人についての例え話で大事なのは、隣り人

とは誰かを知ることではなく、隣り人となることこそ

決定的に重要であり、隣り人となることによって、隣

り人を知るものになるということです。阪神淡路大震

災から 15 年の今年 1 月にハイチ共和国で犠牲者 10

数万人に及ぶ大地震が発生しました。そして今月（2

月）は私たちにとって大事なTOFを迎えます。 

この時に聖書のこの例え話が示す隣り人の意味をあ

らためて深く心にとどめたいと思います。 

    聖句選 コメント：田中 穣二 

    （次回は、福永嘉彦さんです） 

クラブ戦略会議（1月第2例会） 

∈∋∈∋ Club Activities (January, 2010) ∈∋∈∋ 

 

On January 20, the club’s January meeting was 
held at the Hotel Granvia Osaka with a total of 20 Y’s 
men, Y’s menettes, and a guest in attendance.  
 With its emphasis on “IBC” this month, Y’s man 
SAM FUJIWARA explained its purpose and meaning 
of the program, briefing the history of our brother 
club affiliation with the Hawaii’s Nuuanu Club and the 
Hong Kong’s Bauhinia Club. He also introduced in 
short the contents and its feature of the electronic 
bulletin of the two clubs. 
 The highlight of the meeting was a speech made by 
Mr.SHOUJI MIMURA, leading adviser on the 
Chinese business in Japan and the former president 
of the Hagoromo International University, Osaka.  
Pointing out of the variety of the examples in his 

long business career in China, he enthusiastically 
spoke about how to associate with the Chinese 
people, especially from the point of the management 
of the company  
Through his very intelligible explanation with many   

actual examples, we could well understand the 
cultural  diversity in China and the difference of the 
philosophy of life of the Chinese people between us.  
Yen 20,000 was collected at the meeting for the 
club’s niko-niko (smiling) fund. 
  

1 月第 1 例会 

☆中西部ホームページ 

  http://ys-chuseibu.com/ 

 ☆大阪センテニアルクラブホームページ 

  http://m-ishizu.com/ys/ 
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谷川 寛 

 正月の５日、大学の休みを利用してドバイ、エジプト

への旅に出かけました。 

ドバイは、私の昔の職場にいた英国出身のトレイダー

が現在勤務しており、是非、訪問するように勧誘されて

いました。また、以前、日本で英語の先生をしていたオ

ーストラリア人夫婦が、ドバイのお隣のカタールにおり、

彼らからも誘いがあり、長年訪問したいと思っていまし

た。ドバイは、アラブ首長連邦（U.A.E.）の７つの首長

国の一つです。アラビア湾の入り口に位置し、アラビア

では注目度第一位の世界有数の大都市です。人口の８割

が外国人。高層ビルが建ち並び、高級ホテルが点在して

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この写真は、その中での憧れ７つ星の最高級ホテル、

バージュ・アル・アラブ。私が泊ったわけではありませ

ん。英国人の友人と会食しました。王様気分でした。ホ

テルの頂上のでっぱり部分がヘリポートです。分かりま

すか？ この写真でお分かりのように、ドバイはきれい

な海と砂浜と砂漠の国です。巨大ショッピングセンター

や、レジャー施設もあり、人工スキー場もあります。さ

らに、中東の金融センターでもあります。前回、訪問し

たマレイシアと同じく、イスラム金融の中心地でもあり、

その点からも私の興味を誘いました。昨年の金融危機の

連鎖から、ドバイ・バブルの破綻が話題になっています。

その金融危機の最中、８２８階建てという世界一高いビ

ルが完成しました。ブルジュ・ハイファの命名されまし

た。ちょうど私が訪問した前日にオープン。空いた時間

を利用して駆けつけました。しかし、当日の展望台（１

２４階）への切符は完売。諦めて帰ろうとしたら、友人

がプレミアムを払えば、当日切符もある、と教えてくれ

ました。普通の料金は 100 Dh(ﾃﾞｲﾙﾊﾑ)。しかし、プレ

ミアムは 400 Dh。ちなみに 1 Dh は円価３０円相当。

無理しておのぼりさんよろしく、展望台に登ってきまし

た。写真をごらんください。 

借り入れをてこに、巨大開発を進めるドバイの光と影

を象徴する建物です。 

英国人の友人の話などを含めて総合判断すると、ドバ

イは中東・湾岸地域だけでなく、旧ソ連を含めた交通・

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

物流のハブです。そして、中東の金融センターとしても

不動です。ドバイ国際空港の利用者数、航空貨物の取扱

量も、世界不況の中でも底堅く、ドバイを含めた湾岸地

域の経済の先行きは、過度な悲観論に陥る必要はなさそ

うです。 

 

 

 

 

■早天祈祷会 
日 時 ２月１９日(金)７：３０～８：３０ 
場 所 大阪ＹＭＣＡ会館チャペル 
証 し 山佐亜津子（ＹＭＣＡスタッフ） 
＊４月から台湾のＹＭＣＡに大阪ＹＭＣＡ事務所を開
設。山佐さんがその担当となります。 

■チャリティーボーリング大会 
クリスマス献金プロジェクトの一環として実施します。
奮ってご参加ください。 
日 時 ２月２６日(金) １９：００～ 
場 所 桜橋ボウル 

■表コミ卒業公演 

日 時 ３月8日（月）１１：３０～ 

場 所 大阪ＹＭＣＡ会館ホール 

テーマ キタムーの穴 

今年は、文化服装学院専門学校スタイリストコース

の協力を得て実施します。表コミ生一人に文化の学生

達１～２人がつき衣裳、ヘア、メイクをコーディネー

トをする、というコラボが実現しようとしています。

どうなるか不安ですが、是非お越しいただき3年間の集

大成をご覧いただきますようお願いします。 
 

 

 

 

 

○切手提供者 

谷川（20g）、福永(20ｇ)、山田（10g）、藤原(5g) 

各メン 計55ｇ 

中東最近事情 –その１- 

YMCAニュース 

1月 BFニュース 
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     会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ             

○中国の興味深い話が聞けて良い雰囲気の中での新年例

会でした。                   (石津 雅人) 

○私も中国から原料を購入していた事がありいろいろな

ことを思い出されました                  (大村 肇) 

○中国のお話、興味津々…、面白かったです。学びが深

かったです。                (鍛治田 千文) 

○今や中国パワーはすごいです。先日、宿泊した

HiltonHotelの朝食のビュッフェのお客は大半中国からの

方でした。これからは中国人との付き合い方を学ばなけ

ればならないと思っていた時ですので本日の卓話は

Timelyでした。ありがとうございました。 (坂本 千春) 

○先月、次期役員研修会に参加しました。来期は松浦中

西部部長をクラブとしてサポートしましょう。 

    (坂本 哲朗) 

○今日は中国について大変有益なお話を聞くことが出来て

感謝です。今年もよき交わりの出来ますよう願っておりま

す。                                 (田中 穣二) 

○中国のプロの話し、大変興味深く聞きました。是非、

私の関係している大学で再度お話をしてほしいと思って

います。                               (谷川 寛) 

○とっても分かりやすい講義でした。さすがです。興味

深く拝聴致しました。                     (中村 幸枝) 

○日本はもっと中国に目を向けることが大切と改めて三

村さんのお話を聞いて思いました。        (中村 茂高) 

○カズノコを食べながら新年の例会という喜びを味わい

ました。例会では珍しく中国のお話を伺い有益な学びの

時を感謝しています。                 (福永 嘉彦) 

○新しい年もよろしくお願いいたします。今日の中国の

お話で中国は本当に知っているようで知らない国だと思

いました。                           (福永 滋子) 

○新年初めての例会でしたが、楽しく賑やかなひと時で

した。三村さんの卓話、今後更に重要さを増す中国・中

国人との付き合いにつき大いに考えさせられるところが

ありました。大変ありがとうございました。 (藤原 正巳) 

○久しぶりに例会に出席し皆と会えて嬉しいでした。三

村氏の中国の話し大変興味深く聞かせていただきました。 

                                    (松浦 和子) 

○「知っているようで知らない中国」表面的に知ってい

るが中国の真の姿を捉えていない、ということを三村さ

んのお話で理解しました。             (松浦 孝次) 

○「中国」と一口で言い切れるような国ではない。「巨大

な中国」をどう理解してどう把えるか、日本人にとって

「永遠の課題」という理解でしかないのでしょうか。と

にかく今夜は帰ってY’s「使用済み切手」の一年分の整

理をしなければならないのです。小さな課題ですネ。 

          (山田 孝彦) 

○三村正治先生の含蓄のあるお話に感銘を受けました。 

    (山中 秀男) 

○本年もどうぞよろしくお願い致します。 (山中 ちあき) 

○今年もよろしくお願いいたします。中国のことを少し

は勉強させていただきました。            (山村 利子) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中西部合同新年会でのクラブメンバー 

次期クラブ役員 及び 役割 

         （敬称略） 

会 長          新保正秋 
副会長          谷川 寛 
〃 (直前会長)        山中秀男 
書 記          石津雅人 
会 計          藤原正巳 
〃                    中村幸枝 
交流           谷川 寛 
（英文ブリテン担当）  藤原正巳 
監事/会計監査       山田孝彦 
Ｙサ           三浦直之 
ＢＦ/ファンド       坂本哲朗 
EMC             坂本哲朗 
広報/ブリテン       中村茂高 
メネット会長       山中ちあき 
ＣＳ/地域奉仕       畠中 彬 
ドライバー         山中秀男 
  〃          岡本剛介 
〃                  福永嘉彦 

連絡主事         鍛治田千文 
 

    中西部部長        松浦孝次 
     〃 書記         大村 肇 
     〃 会計         中村茂高 
     〃 事務局長       石津雅人 
      〃 メネット事業主任   坂本千春 
    西日本区理事事務局員    坂本哲朗 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 
 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

◆◆◆ 後 記 ◆◆◆ 

田中さんの聖句選コメントにあるように、近年では最大

規模の最貧国を襲ったハイチ共和国の地震。被災者は共和

国の人口の半分 300 万とも言われます。阪神淡路の大震

災の悲劇を呼び起こす悪夢のような出来事が私たちの心を

暗くします。 

その中で、英国では 7 歳の少年チャーリー・シンプソン

君が自転車で、被災者救援を呼びかけたところ、地元メデ

ィア紙がそれを取り上げ、募金額が急上昇、その額はなん

と 1,700万円にのぼるそうです。ブラウン首相もミニブロ

グの Twitter でその反響に感嘆したとも伝えられています

が、一人の少年が 1,700 万円もの義援金を集めたという話

はなんとも微笑ましくも、また一人の小さな善意の力が時

には大きな力となりうる勇気を私たちに与えてくれます。 

    （中村 茂高） 


